

構へツ、アリシ新田部落及本部ノ組合員モ直ニ一圓

ノ

シ、殊ニ本部ノ如キハ、何等事實ヲ確ナルコトナク、早速「住友ノ奴ニ女房殺サレタリ」云々ノ虛電ヲ大阪ニ打電シタリ、之レ此僞電ニヨリ、在阪ノ組合員ヲ激昂セシメ再ビ彼ノ地ニ於テ暴行ヲ敢テセシメントシタル術策ニアラザル力疑ヘバ疑ハレサルニモ非サルナリ、而シテ一方登山シタル組合員ハ現場及採鑛課ニ至リ『犯人ヲ出セ、ドウシテ吳レルカ』等口々ニ喧囂ヲ極メ、遂ニハ暴力ヲ以テ両係員ニ迫ラントセルヲ以テ両係員ハ警官ノ保護ヲ受クルノ已ヲ得ザルニ立至リタリ、當地組合員ノ係員ニ對スル呶號、面罵ハ、其ノ常套手段ナルモ、本事件ニ際スル彼等ノ行動ノ敏速極リナク、且聲ノ響ニ應ツルガ如ク直チニ『殺サレタ』ト打電シツ、一齊ニ登山セルヲ見テハ彼等方可憐ノ婦女ヲ驅ツテ、示威運動ヲナサシメ、且ツ其際万一件事件起ラバ、直チニ以テ宣傳材料ニ供セント豫メ計畫シ居タルモノニ非サルカ、此邊ノ消息ハ大方諸賢ノ御判断ニ御任せ致度ト奉存候

五、病院及其後

東平病院ニアリテハ採鑛課ヨリノ電話ニ接スルヤ直チニ内科醫員次ヒデ外科醫員現場ニ至リ詳細丁寧ニ診察シタルガ其當時ニ於テハ他覺的ニハ始シンド異狀ヲ認メザルモ本人ハ苦痛ヲ訴ヘ組合員ハ喧騷スルヲ以テ不取敢東平病院ニ入院セシメシニ、熱ハ殆ンド平熱ニ近カリシモ同夜九時半頃ニ至リ側腹部稍膨レ上レルヲ以テ出來得ル限り充分其手當ヲナシ翌日一日靜養セシメ十九日午後ニ至リ腫張モ殆ンド減退シタルヲ以テ組合員ノ希望ニ依リ退院差支ナシト認メ之ヲ退院セシメタリ、惟フニ後ニ至リ側腹部ノ一時稍膨レ上リタルハ混雜ノ際彼等ノ一人ガ過ツテ踏ミシ爲メニ非ザルヤ、

土井ヤク女ハ本年五十二歳、平常ヨリ神經興奮ノ症狀アリタルモノニシテ、入院中モ甚シク苦痛ヲ訴ヘテ止マザリシガ、退院時ノ綿密ナル診察ニヨリテモ、内臓ノ破裂、肋骨ノ折挫等ノ事ハ全然認メラレズ、且同女ノ苦痛ヲ訴ル熊度ニモ疑シキ節モ之有ルヤウ聞キ及居候

入院ヨリ退院迄ノ約二週間、醫員ト組合員トノ交渉談話ノ眞相モ組合側ノ宣傳スル所ト相去ルコト遠シ、人間トシテ醫師トシテ其ノ原因ハ問ハズ、苟モ倒レ苦痛ヲ訴ル老婦女及ビ其ノ附添人ニ對シ傲慢不遜不關焉ノ態度ヲ採ツテ快トナス者アランヤ、「醫員ニ血モナク涙モナシ」ト揚言スルガ如キハ誣フルモ甚シ、

以上土井ヤク女卒倒ノ大要具陳仕候、今回ノ事件以來組合ノ宣傳スル所ハ徒ラニ抽象的文字ノ羅列カ、一個人ニ對スル罵詈謾謗力乃至ハ此種虛偽誇張ノ